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6.9 Question de M. Christophe Bastin à Mme Jacqueline Ga-

lant, ministre des Sports, de la Fonction publique, de la Sim-

plification administrative et des Médias, intitulée «Appel à 

projets concernant la création de kits pédagogiques et l ’orga-

nisation de journées sportives pour les des élèves de la Fédéra-

tion Wallonie-Bruxelles» 

M. Christophe Bastin (Les Engagés). – Madame la Ministre, l’ordre du jour de la

réunion de gouvernement de ce vendredi a retenu toute mon attention. En effet,

un point concerne un appel à projets relatif à l’octroi de subventions pour les

fédérations sportives reconnues par la Fédération Wallonie-Bruxelles. Il s’agit

d’encourager la création de kits pédagogiques et l’organisation de journées spor-

tives pour les élèves.

Ce projet concerne-t-il que les associations ou les écoles? Est-ce déjà un premier 

lien pour renforcer les synergies entre les établissements scolaires et les jeunes, 

comme le prévoit la Déclaration de politique communautaire (DPC)? Je suis éga-

lement attentif à la santé mentale des jeunes, mise en exergue par le Centre de 

prévention du suicide. Les bienfaits de la pratique sportive sur le bien-être phy-

sique et mental de tout un chacun n’est plus à démontrer. Cette initiative inté-

ressante sera-t-elle suivie d’autres projets visant à améliorer la santé mentale de 

nos jeunes? 

Mme Jacqueline Galant, ministre des Sports, de la Fonction publique, de la Sim-

plification administrative et des Médias. – Monsieur le Député, je n’ai pas la ma-

ternité de cet appel à projets, car il a été lancé à la fin de la précédente législature, 

en mars 2024. Il porte sur des journées d’initiation dispensées par des fédérations 

et associations sportives dans les écoles, mais aussi sur la création de kits péda-

gogiques pour les professeurs d’éducation physique, dans le but de favoriser les 

échanges entre les fédérations sportives et les écoles. Cet appel à projets, auquel 

dix fédérations ont répondu, est un premier pas, mais nous voulons évidemment 

aller plus loin. Tout comme vous, je suis convaincue qu’il faut encourager et ren-

forcer les synergies entre le sport, la jeunesse et les écoles, ce à quoi je travaillerai 

avec la ministre Glatigny. 

M. Christophe Bastin (Les Engagés). – Madame la Ministre, même si vous n’en

détenez pas la maternité, l’important est la bonne mise en œuvre de ces projets.

Je tiens donc à vous en féliciter. Du reste, c’est encourageant de vous entendre

souhaiter améliorer les différentes initiatives et échanges entre des fédérations
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sportives, les associations et les écoles. 




